

平成31年1月15日(火曜日)

伊藤まさひろ県議会リポート

印旛沼水質改善

伊藤議員 印旛沼の水質浄化と環境問題について

かがう。印旛沼の水質浄化が進まない中、新たな取り組み

みが必要と思うが、県はどのように取り組んでいくのか。



発言を求める伊藤昌弘県議

汚濁メカニズム解明へ

環境生活部長 印旛沼では、下水道の整備や高度処理型合併処理浄化槽の普及促進などの各種施策の実施により、沿に流入する汚濁は着実に削減されているものの、水質は環境基準を超過しており、横ばいの状況にあります。水質汚濁の要因には、日常的に流入する汚濁のほか、ラクソントンの影響など、様々な事象が複雑に関係していることから、第7期の湖沼水質保全計画では、水質改善に向けた水質汚濁メカニズムの解明に取り組むこととしています。

カミツキガメ2千頭を捕獲

伊藤議員 特定外来生物

カミツキガメの捕獲状況はどうか。また、今後、県はどういうに取り組んでいくのか。

環境生活部長 今年度は、

そこで、現在、印旛沼における水質の詳細調査などにより、基礎的なデータを収集しているところであり、引き続き、水質予測モデルの改善に着手する予定です。

今後は、計画に基づく事業を着実に推進するとともに、調査研究の結果を踏まえ、効果的で実現性のある新たな対策について、最新の科学的知識や全国の事例を参考として、見期待し、要望する。

検討を進めています。

伊藤議員 (印旛沼の水質は) 6連続ワーストワンであり、同じことをやっていたら、間違なくまたワーストワンになる。新たな取り組みをして、そこから活路を見出しがちだ。新たな取り組みも含め、印旛沼の水質浄化が進むことを期待し、要望する。

カミツキガメの捕獲状況はどうか。また、今後、県はどのように取り組んでいくのか。

環境生活部長 今年度は、

特にカミツキガメが活動的になる6月、7月にワナの数を増やして集中的な捕獲を行い、10月末までに200頭を捕獲いたしました。

また、ワナによる捕獲が困難な10月以降につきましては、手探しによる捕獲を行っており、今後、さらなる捕獲数の増加に努めてまいります。

来年度は、「カミツキガメの根絶に向けた基本戦略・ロードマップ」における集中実施期間の最終年度となることから、これまでに多数の生息が確認されました水田周辺の水路等を中心

伊藤議員 道路問題についてうかがう。国道356号から印西市の千葉二ツタウンを経て、国道51号までを結ぶ県北西部における重要な道路である県道佐倉印西線の田町バイパスの進捗状況はどうか。

伊藤議員 道路問題についてうかがう。国道356号から印西市の千葉二ツ

タウンを経て、国道51号までを結ぶ県北西部における重要な道路である県道佐倉印西線の田町バイパスの進捗状況はどうか。

伊藤議員 道路問題についてうかがう。国道356号から印西市の千葉二ツ

タウンを経て、国道51号までを結ぶ県北西部における重要な道路である県道佐倉印西線の田町バイ